

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



RUBÉN MOREIRA: REFORMAS DE AMLO, "SON UN DIFUNTO, YA VENÍAN MUERTAS"; MONREAL: "¡NO!, YO CREO QUE NO ESTÁN MUERTAS"

El coordinador parlamentario del PRI en Cámara de Diputados, hay que decirlo, fue primero en acusar formas ocultas de los proyectos mediáticos que, lunes pasado, anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En materia de pensiones, reiteró el priista, "no hay problema para votarlo. O sea, el caso delas pensiones, del salario, no hay ningún problema para votar eso". Empero, fue puntual en advertir:

-"Pero también, hay que decirle a la gente la verdad: se está generando una expectativa que es falsa, muy poca gente va a tener una pensión de 16 mil pesos, porque no es retroactivo, porque así lo dice la iniciativa, dice, se les pensionará a aquellos que tengan 65 años y 750 semanas de cotización. El número (de beneficiarios), va a ser muy reducido".

No contempla pensión para los trabajadores municipales, los que barren las calles, los que colocan luminarias, a los trabajadores del sistema de agua. A ellos, aclara Rubén Ignacio Moreira Valdez, no los contempla la reforma del mandatario, tampoco a los trabajadores universitarios ni a otros sectores.

-"Para empezar, se dijo que se jubilarían con el 100%. ¡Falso!, si alguien ganaba 20 mil pesos, no se va a jubilar con 20 mil pesos".

:				A STATE OF	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		08/02/2024	OPINIÓN
						200 a co pouci co			

-"Y a los que se les va a subir, ¡qué bueno que le suban!, son muy poquitos, pero no a los que se van por cesantía, ni a los que se van por invalidez. Eso hay que decirlo; ni se le arregló el problema a los municipios ni a los estados, ni a los trabajadores universitarios".

El diputado coahuilense, también puntualiza:

-"En cuanto a lo de los salarios, estamos de acuerdo, no tiene ningún problema. Pero, refiriéndonos a los profesores, no les están resolviendo el problema de las pocas horas que tienen los profesores de educación física, educación especial, educación secundaria. Eso no se está resolviendo".

Sin ambages, Rubén Moreira, alerta:

- -"Y hay otra serie de iniciativas que hay que revisar con cuidado, pero algunas de ellas, les diremos que no".
- -"Por ejemplo, ellos quieren que los jueces, magistrados, sean electos no por su capacidad, sino por campañas electorales, donde además se van a gastar dinero y por otro lado, donde muchos personajes buscarían favor de algunos poderes fácticos para lograr ser electos. ¿Quién va a votar en Badiraguato?, pues muchos delincuentes", vuelve a advertir, cuestionar y responder así mismo el coordinador de los diputados del PRI.
- Tajante, Rubén Moreira, critica que algunas reformas que envió a Cámara de Diputados, el Ejecutivo, "son fantasías", utopías, señalamos en este espacio.
- -"Por ejemplo, lo de la protección a los animales, no se prohíben las corridas de toros, no se prohíben las peleas de gallos. Pues se habla de la dignidad de los animales, ¡qué bueno!, pero no se está yendo a profundidad en esos temas".

Las reformas, "son medio neoliberales", "creo que no le han dicho", agrega.

:				7	A SOUS AL	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		08/02/2024	OPINIÓN
						2,00 4 00 100 000			

Coincidente con lo que apuntamos en esta columna, delinea 4 grandes temas, los que hoy ocupan y preocupan a millones de mexicanos y clase política de oposición, los cuales, hoy están en su agenda, en el Congreso.

- -"La inseguridad, una buena parte del territorio de México, está en manos del narcotráfico; la inflación galopante; la caída del sistema de salud, ¡terrible! Y, cuatro, el problema que se viene, de falta de agua".
- -"Principalmente, en zonas como el Valle de México y como el Valle de la ciudad de México, donde no va a haber agua muy pronto, porque se dejó de invertir en agua, porque se dejó de cambiar la red; 40% del agua de la ciudad, se tira y esto es responsabilidad del gobierno de la ciudad de México".
- -"Entonces, tratan de distraer la atención", precisa.

Como fustigó fallida estrategia en combate a violencia y delincuencia:

- -"Ahora, hay otros temas, como el de la Guardia Nacional, que nosotros creemos que se requiere una policía civil; la ayuda del Ejército, cuando sea necesario, pero una policía civil".
- -"Pero lo que se requiere es que terminemos con esa política de abrazos y no balazos, porque pues están matando a todo el país. O sea, a la Guardia Nacional, ni siquiera le dan permiso de actuar; ni al Ejército, le dan permiso de actuar. Hay una omisión y una complacencia con esta parte de las fuerzas del crimen".

Con visión de futuro, añade:

-"El problema de la Guardia Nacional es que, a Xóchitl Gálvez, le van a dejar un problema gravísimo, deshicieron la Policía Federal, hicieron una Guardia Nacional que es inconstitucional, no están obedeciendo a la Corte y, además, es evidente que hay instrucciones de no combatir al crimen".

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								Los tres poderes		08/02/2024	OPINIÓN
÷	:	:	:	÷	:	:	:	Los tres poueres		, .	

Por mentiras del Presidente, en su reforma de quitar legisladores plurinominales, al considerar que bajaba el costo de las elecciones.

-"La única manera que baje el costo de las elecciones, es que bajen los de mayoría, porque entonces, si disminuyen los distritos electorales y se quietan Juntas Distritales, pero si usted quita los plurinominales, no baja el costo de las elecciones".

Como PRD, lucharon por diputados plurinominales; hoy, los quieren quitar.

- -"Pero nosotros nonos vamos a distraer, cada que nos subamos a la tribuna, les vamos a decir que van 180 mil homicidios de los que reconocen, porque hay una cifra negra, impresionante. No están anotando el número de muertos. Vamos a sacar un texto sobre eso, en estos días".
- -"Y les vamos a recordar que no hay agua en este país, porque el 40% del agua de la ciudad de México, se va en fugas, por eso no hay agua".
- -"Y les vamos a recordar que el sistema médico, se cayó. Reto a Morena, hay una iniciativa de nosotros, para que no solamente el derecho a la salud esté, sino el derecho a la accesibilidad al sistema de salud, que es distinto".
- -"De qué sirve que pongan el derecho a la salud, si no hay hospitales, si no hay medicinas".
- -"No caigamos en una provocación electoral. Están matando a los mexicanos y el gobierno federal no hace nada".
- Ayer, en el marco de sesión solemne que realizó Cámara de Diputados por el 107 aniversario de nuestro Código Supremo, el diputado Rubén Moreira, reiteró lo que declaró lunes pasado.

En alusión a la reforma de pensiones y salarios, advirtió:

-"Primero, el promovente de las iniciativas, tiene que subsanar errores, porque no consideran impacto presupuestal; pusieron un impacto, dos oficios que tienen errores, se refieren a artículos

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								Los tres poderes		08/02/2024	OPINIÓN
÷	:	:	:	÷	:	:	:	Los tres poueres		, .	

que no existen, transcriben artículos, pues será de otra ley, porque el que pusieron ahí, no viene", coincidencia que, ayer, señalamos en este modesto espacio.

En alusión a Guerrero, si votan para jueces y magistrados en ese estado, dijo:

- -"¡Imagínense!, quién del exterior va a querer venir a este país en supuesto caso, que no va a suceder, que se eligieran a los jueces, pues ¡imagínense! a quién van a elegir en Tierra Caliente en Guerrero, si en Guerrero no hay servicio de taxi. ¿A quién escogerían ahí?, en Tierra Caliente". Con esta pregunta, a Rubén Moreira, faltó añadir nuestro clásico: ¿eh?
- Irónico, el diputado coahuilense, cuando preguntaron si la reforma al Poder Judicial, como otras que envió el Presidente, nacieron muertas.
- -"¡No!, nos presentaron un difunto de reforma, ya venían muertas".
- -"Porque, además, ¡miren!, en estas dos, ni siquiera mandaron el impacto presupuestal, son tan mal las reformas que, una de ellas, en la hoja de impacto presupuestal, dice: en referencia a lo que dice el artículo 11 Transitorio, y el 11 ¡no existe! Y, el otro impacto presupuestal, dice: transferimos el artículo décimo, de la supuesta reforma ¡y pusieron otro!, pues esto no es serio".
- -"La iniciativa de pensiones, no traía impacto presupuestal, lo trajeron días después, ¡imagínense!", dijo Moreira a representantes de los medios.
- Más irónico, confirmó dicho de Xóchitl Gálvez, en el sentido de que el Presidente, tendió una cortina de humo, para distraer al país y su clase política, de asuntos como los que señala la DEA y de corrupción.
- -"Cuando ustedes ven el famoso Instituto del Bienestar, es un discurso político. Dice, las ganancias de Mexicana, ¿pues cuáles ganancias?, si no se sube nadie; de las ganancias del Aifa, ¿pues cuál, si no salen aviones. O sea, es un discurso político, para que todos caigamos allá".

:				7	A SOUS AL	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		08/02/2024	OPINIÓN
						2,00 4 00 100 000			

En la colegisladora, en su primera presentación ante los medios, tras que la bancada de Morena lo designó coordinador parlamentario y, en consecuencia, presidente en Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, también respondió cuando preguntaron si nacieron muertas las reformas que envió el presidente López Obrador a San Lázaro.

- -"¡No!, yo creo que no están muertas!" y explica que la reforma a 64 artículos de la Constitución en el sexenio, fue por acuerdos entre las bancadas.
- -"No teníamos mayoría calificada y la construimos en algunas ocasiones por unanimidad. Tengo el mismo espíritu optimista de que se pueden construir. Son 18 reformas constitucionales, con 18 materias distintas y dos iniciativas que contienen modificaciones a leyes secundarias. Y, estoy seguro de que podemos lograr construir en el Constituyente Permanente, esa mayoría que requiere y que establece la Constitución".
- De manera virtual, el político de Zacatecas, replicó a la política de Hidalgo, Xóchitl Gálvez, que esas reformas, son "cortina de humo" del Presidente.
- -"No son distractores; no son tampoco estrategias mediáticas para ocultar problemas. ¡No!, yo creo que es una reforma o un paquete de reformas profundo, indispensable, necesario, justo, para reivindicar a los trabajadores, a los campesinos, a los defensores de animales, a los pensionados y, a todas las personas que deben de gozar de la protección de la Carta Magna".

¡Imaginen!, reformas leguleyas, sean oferta electoral de Claudia Sheinbaum.

EN EL CHACALEO

Mientas violencia, delincuencia, escases de agua, permea en Nuevo León, Jalisco y Sonora, actores políticos de esos estados, del MC, de manera aberrante, inmoral, publican video en red social, cuando acudieron al estadio de los Tigres, de la UANL, alma mater de políticos de alto nivel profesional en este país. Hay que decirlo, en un palco, aparecen presuntamente borrachos... En el video, aparecen el locuaz gobernador, Samuel Alejandro García Sepúlveda; el candidato

:				7	o color	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		08/02/2024	OPINIÓN
						2,000 11 00 150 000 00			

presidencial, cachavotos, diputado federal, Jorge Álvarez Máynez y el candidato al Senado, por Sonora, ahora parte de los desechos del PRI en el movimiento naranja, Ernesto de Lucas Hopkins... Evidentemente, con el alcohol en sus venas, los delató su jolgorio y de hablantines... En una parte del video, el diputado que nació en la ciudad de Zacatecas, pero representa por la primera circunscripción a Jalisco, se dirige a la cámara del celular que instalaron frente al palco -o alguien que grabó el video-, llama al que apodan "Pato" de Lucas, y dice: "un saludo a Beltrones, te la vas a..."... Es decir, al ex dirigente nacional del PRI, ex gobernador en Sonora, ex diputado federal, ex Subsecretario de Gobernación, señalan que la contienda por la senaduría de ese estado, próximo 2 de junio, la van a pelear con Manlio Fabio Beltrones... Hay que decirlo, de esos tres "discípulos" del senador Dante Delgado Rannauro, no les alcanzará su trayectoria, para llegar a ocupar los cargos públicos y partidistas que están en el bagaje, oficio y sensibilidad de Beltrones... Uno, es un cachavotos; otro, un locuaz gobernante y el otro, un desecho del PRI, ahora en el MC... El jolgorio que protagonizó la tercia del MC, propició tuits, como reacción... Ex gobernador en Sonora, publicó tuits, uno en respuesta al comentario que hizo en ese jolgorio, el candidato cachavotos y, otro, en respuesta a tuit del mismo. En ambos tuits, Beltrones, sin leperadas ni insultos, muestra su nivel y sus palabras, ubican a la tercia hablantina... De este vergonzante jolgorio -jentre la decena de fiesteros, se observa un menor de edad!-, signo de abuso de poder y de bajeza política, fue más severo en su opinión, el diputado Rubén Moreira Valdez, en sus declaraciones que hizo ayer... "Tengo otros comentarios, eso no es la juventud mexicana, la juventud mexicana está en las Universidades, está trabajando, está estudiando. Este, es un montón de fifís que se van a un palco de un estadio a emborracharse"... Segundo comentario: "si no controlan sus efectos, ¿para qué la fuman, para qué la fuman? ¡Que no la consuman!"... Tercer comentario: "¡abran las ventanas!, pues ahí se pusieron bien locos todos"... "Pero esta, no es la juventud mexicana, la juventud mexicana ahorita está en una mina sacando carbón; está en un campo cultivando; está en un astillero haciendo una lancha, un barco, está en una empresa trabajando"... "Estos son una bola de fifís que se meten a emborracharse en un palco de primera. Pero, además, lo graban, son exhibicionistas,

:					Total A		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		08/02/2024	OPINIÓN
٠						_	' '			

nada más les faltó el chavorruco del Dante ahí, por eso, pero eso, no es un movimiento, es un partido, ni es ciudadano. Son unos fifís todos y mal hacen mis paisanos de Nuevo León, en votar por un tipo como Samuel, que los va a dejar embarcados y, en medio del crimen organizado"... "Ayer (antier), hubo ejecuciones en Monterrey, en el centro de Monterrey hubo ejecuciones, ya están cobrando piso en Monterrey. En fin..."... Los comentarios de Rubén Moreira, por el jolgorio naranja... ¿Así o más claro? ¿Eh?... Con sesión solmene para conmemorar un aniversario más de nuestra Ley de leyes la diputada presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, declaró apertura del segundo periodo de sesiones ordinarias, del tercer año de ejercicio en LXV Legislatura, cual obliga artículo 65 constitucional... Ayer, en la Plaza Central del Palacio Legislativo de San Lázaro, la representante popular de NL, y el presidente en JCP, Jorge Romero Herrera, encabezaron ceremonia de honores a la Bandera, en conmemoración del 107 aniversario de promulgación de la Constitución Política 1917 ... En breve reunión de JCP en San Lázaro, los jefes de bancada acordaron para este jueves, la sesión formal semanal... El coordinador del grupo mayor, Moisés Ignacio Mier Velazco, hará propuesta de ruta para discutir en Parlamento abierto, paquete de reformas del Ejecutivo Federal... "Que haya un gran debate abierto, franco, directo, sin cortapisas", ofrece el legislador de Puebla, al admitir que hay diferencias en esos proyectos... Violencia y delincuencia, pega en la familia del senador Ricardo Monreal... ¡Caramba!... Ayer, en la sesión del Senado, el panista, Juan Antonio Martín del Campo, observó que no hay respuesta del gobierno federal, al Punto de Acuerdo que aprobó por unanimidad el pleno -23 de noviembre pasado-, para apoyar a 8 estados que padecen sequía: Aguascalientes, Colima, Jalisco, SLP, Durango, Chihuahua, Sonora y Zacatecas.... "Al día de hoy, el gobierno federal no ha emitido ni reglas de operación para poder ayudar a estas ocho entidades federativas y, sobre todo, poder ayudar a todos los agricultores y campesinos"... ¡Caramba!, no fuera billete para el Aifa, Tren Maya y refinería interminable en Tabasco, porque entonces sí, la respuesta es inmediata: cual Aurelio Nuño Mayer, el Presidente, "mueve" a todo el gabinete... ¡Ojalá!, el señor Rogelio Ramírez de la O y Víctor Manuel Villalobos Arámbula, respondan juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... tiempo forma... Nuestro Correo: en

:					22.0	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		08/02/2024	OPINIÓN
٠									

https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel... YouTube: juanlopezmiguel59...